

Recomendar &lt; 2

Twitter &lt; 2

0

 Compartir

Enviar

## Alonso reclama mejores infraestructuras para Elche



Fotos: Salvador González  
Elchediario.com  
14 de diciembre de 2011

La alcaldesa, Mercedes Alonso, ha asistido esta mañana a la asamblea general de la Federación de Obra Pública de la Provincia de Alicante (FOPA), que ha tenido lugar en Elche. En la reunión se ha hablado de la necesidad de seguir haciendo obra por parte de las administraciones públicas para generar empleo, a pesar de la situación de crisis económica que afecta a las mismas y al conjunto de la sociedad.

En este sentido, Alonso ha reclamado las obras del AVE para la ciudad "importante para no quedarnos desconectados, así como otras infraestructuras". La alcaldesa ha lamentado las "carencias de la infraestructura ferroviaria" en Elche y ha pedido que la alta velocidad llegue al centro de la ciudad, señalando que "la Generalitat tiene ese proyecto". Alonso ha manifestado que con la llegada de Rajoy a la presidencia del gobierno "afortunadamente habrá un gobierno con el que nos entenderemos", y ha vuelto a reivindicar el tranvía para la ciudad, criticando que "los socialistas no lo quisieron y perdimos la oportunidad del Plan Confianza para llevarlo adelante". A este respecto, Alonso ha asegurado que el proyecto "está muy avanzado en la Consellería y en breves fechas vendrá la consellera a exponerlo a nuestra ciudad".